

## ABSTRAK

### **Erwin, Dr. Junaedi Karso, Dan Dr. Junaedi Karso, Komitmen Pemerintah Dalam Meningkatkan Resiliensi Masyarakat Dalam Menghadapi Bencana Kabupaten Gowa**

Program Studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Makassar. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui efektivitas strategi dan program pemerintah daerah Kabupaten Gowa dalam meningkatkan ketahanan masyarakat terhadap risiko bencana, Jenis penelitian ini kualitatif. Sumber data berasal dari data primer dan data sekunder, dan teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teori yang digunakan adalah teori resiliensi menurut Budiwati & Oktavianto di antaranya Regulasi Emosi, Pengendalian Impuls, Optimisme, *Causal Analysis*, Empati, dan *Self Efficacy*.

Hasil dari penelitian ini adalah: Regulasi emosi adalah program dan strategi yang mengedepankan regulasi emosi merupakan investasi penting dalam membangun masyarakat yang lebih kuat dan Tangguh. Pengendalian impuls adalah komponen penting dalam memperkuat resiliensi masyarakat terhadap bencana. Melalui edukasi, sosialisasi, dan program komunitas seperti gotong royong, masyarakat dapat belajar untuk mengendalikan emosi mereka, membuat keputusan yang lebih baik, dan bekerja sama dalam menghadapi situasi darurat. Optimisme adalah faktor penting dalam meningkatkan keterlibatan dan kolaborasi masyarakat dalam upaya mitigasi bencana. *Causal analysis* yang dimaksud meskipun pendidikan dan kesadaran bencana adalah kunci dalam meningkatkan resiliensi masyarakat, masih terdapat tantangan dalam mencapai tingkat kesiapan yang optimal. Empati yaitu menegaskan bahwa empati, edukasi, koordinasi lintas sektor, dan dukungan emosional adalah elemen kunci dalam memperkuat ketahanan masyarakat terhadap bencana. *Self-efficacy* adalah elemen penting dalam strategi keseluruhan untuk membangun ketangguhan terhadap bencana.

Kata Kunci: *Resiliensi*, Bencana, Komitmen Pemerintah